



大谷翔平選手のグローブが届きました

日本中の小学校に大谷翔平選手からグローブ(右手用大小と左手用の計3個)が届きました。全員に一度は触れてほしいと思い、9日(火)の始業式の後で紹介のイベントを開きました。まずは、大谷選手のメッセージを紹介しました。

大谷選手からのメッセージ(一部抜粋)

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味をもってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

その後、野球をしている6年生2名を代表者として、贈呈しました。そして、その2名の児童から、キャッチボールを実際にやらしてもらいました。イベント終了後に6年生から順にグローブを回して、実際にキャッチボールをしたり、つけてみたりと学級ごとに様々な体験をしました。



千田小日記

スキー学習始まる

11日(木)の課外スキーに続いて、17日(水)に全学年がスキー授業を開始しました。冬のこの時期には珍しく一日中晴れてでした。1年生は、ほとんどの子どもが、クロスカントリースキー初体験にも関わらず、上手に滑っていたことに驚きました。



2月の行事予定

- | | |
|--------|------------------------------------|
| 1日(木) | フッ化物洗口 |
| 2日(金) | スキー課外 15:40~16:30 |
| 3日(土) | 市民・親善スキー大会 |
| 5日(月) | 3・4年白山スキー練習 10:00~11:40 |
| 6日(火) | 諸日振替日 |
| 7日(水) | 5・6年アルペンスキー教室 こいスポ |
| 8日(木) | フッ化物洗口 委員会 14:35~15:20 |
| 14日(水) | 木曜時程(3年も5限下校) 新1年生体験入学 13:40~15:30 |
| 15日(木) | フッ化物洗口 委員会(新体制・4~6年が参加) |
| 21日(水) | こいスポ |
| 22日(木) | フッ化物洗口 委員会 14:35~15:20(4・5年) |
| 24日(土) | 新潟県書き初め・硬筆書き初め大会(新潟県立近代美術館・~25日) |
| 25日(日) | 中越学童親善スキー大会(白山運動公園 XC コース) |
| 29日(木) | フッ化物洗口 こいスポ |

